

La protection de l'environnement au Costa Rica

L'exploitation d'or au Parc national Corcovado

Le ministère de l'environnement et de l'énergie (MINAE) a précisé qu'il n'avait pas l'intention d'exploiter des mines d'or dans le parc national de Corcovado, démentant ainsi les rumeurs apparues à la suite d'une demande dans le cadre du projet PlanetGOLD Costa Rica. Ce projet, approuvé par le Fonds pour l'environnement mondial (FEM), vise à éliminer l'utilisation du mercure dans l'exploitation minière artisanale et à petite échelle.



Le MINAE a expliqué que le document émis par la direction de la géologie et des mines vise à réaliser des études dans les régions de Jiménez et d'Osa, où se déroulent des activités minières illégales. Ces études comprennent l'évaluation des chaînes de valeur de l'or et l'analyse des impacts environnementaux de ces activités.

En outre, le ministère a réaffirmé son engagement à lutter contre l'exploitation minière illégale et à promouvoir des méthodes d'extraction plus sûres, en coordination avec les agences internationales et les autorités nationales, afin de protéger la santé humaine et l'environnement.

Source : *The Tico Times*

Le Costa Rica adhère au programme de résilience climatique pour l'Amérique centrale

Le Costa Rica rejoint le programme « Adaptation basée sur les écosystèmes pour la résilience climatique dans le corridor sec centraméricain et les zones arides de la République dominicaine ». Ce projet bénéficie d'un premier versement de 7,2 millions d'USD du Fonds vert pour le climat (FVC) à la Banque centraméricaine d'intégration économique (BCIE) et profitera à plus de 2,4 millions de personnes dans la région.

Le programme comprend la mise en œuvre de systèmes de collecte des eaux de pluie, ainsi que des techniques de conservation des sols telles que le labourage en courbes de niveau et la création de terrasses pour prévenir l'érosion. En outre, des activités économiques diversifiées telles que l'agroforesterie et l'écotourisme seront encouragées afin de réduire la dépendance à l'égard de l'agriculture et d'augmenter les sources de revenus. Ces initiatives permettront non seulement d'améliorer la santé des sols, mais aussi de renforcer la résilience des communautés face aux événements climatiques extrêmes.

Au Costa Rica, le programme aura un impact direct sur le bassin du fleuve Tempisque et bénéficiera à des cantons tels que Liberia, Nicoya, Santa Cruz, Bagaces et Carrillo. La collaboration avec le Fonds mondial de lutte contre le changement climatique souligne l'engagement du pays en faveur du développement durable et de l'adaptation au changement climatique.

Source : *The Tico Times*